



Immer mehr prägen moderne Anlagen der Viehwirtschaft wie in Vippachedelhausen, Kreis Weimar, das Bild unserer Landwirtschaft

Foto: ADN-ZB/Schm.

der genossenschaftlichen Demokratie bei der Gestaltung der Kooperationsbeziehungen und des Prinzips, daß jeder neue Schritt mit den Genossenschaftsmitgliedern gegangen wird und zu höherer Produktion führt.

Das Sekretariat hat, wirksam unterstützt von der Bezirksleitung, klare Vorstellungen für die politische Führung der gesellschaftlichen Prozesse in der Land- und Nahrungsgüterwirtschaft des Kreises erarbeitet. Dem ging eine konkrete Analyse des ökonomischen und gesellschaftlichen Entwicklungsstandes der LPG, des Standes der kooperativen Zusammenarbeit von LPG und VEG und der Erfahrungen der Leitung und Planung voraus. Das Sekretariat beriet sich mit Genossen aus den Grundorganisationen, mit Genossenschaftsbauerinnen und -bauern, mit Landarbeitern und Werktätigen der Nahrungsgüterwirtschaft, mit Volksvertretern und Staatsfunktionären. Wertvolle Erfahrungen und konkrete Vorschläge aus diesen

Beratungen gingen in unsere Vorstellungen ein.

Das Sekretariat konzentriert sich dabei auf die Organisierung der Parteiarbeit, die Formierung der Parteikräfte und der neuen Kollektive in den kooperativen Einrichtungen, auf die rechtzeitige politische und fachliche Vorbereitung der Kader und auf die Herausbildung fortgeschrittener Methoden der industriemäßigen Leitung und Organisation. Es orientiert die Grundorganisationen und alle gesellschaftlichen Kräfte darauf, sich besonders den Arbeits- und Lebensbedingungen zuzuwenden und die Genossenschaftsbauern, Landarbeiter und deren Familien auf die neuen Bedingungen und persönlichen Umstellungen vorzubereiten.

Grundorganisationen — wichtigste Kraft

Die Kreisleitung kann ihre Beschlüsse oder Vorstellungen nur verwirklichen, wenn sie den

INFORMATION

Goßmarer sind gut informiert

Mit Eigenleistungen im Wert von mehr als 87 000 Mark trugen die Einwohner von Goßmar im Kreis Luckau zur Verbesserung der Arbeits- und Lebensbedingungen in ihrem Dorf bei. Wesentlich für das Wachsen der

Initiative der Dorfbewohner im **OMAN** mit **W**-Wettbewerb ist das Zusammenwirken von Gemeindevertretung, LPG-Vorstand und Ortsausschuß der Nationalen Front. Die Grundorganisation der SED arbeitet eng mit den Kollegen der DBD zusammen.

Von großer Bedeutung für einen lebendigen Wettbewerb ist die zielgerichtete öffentliche Auswertung der Ergebnisse. Sie wird in Goßmar von der Parteileitung der LPG gelenkt und kontrolliert. Aktuelle Dorf-

wandzeitungen, Wandzeitungen in den Brigadebereichen, das regelmäßig am Wochenende erscheinende Flugblatt „Hier spricht Goßmar!“ informieren alle über den Stand des Wettbewerbs in der LPG und in der Gemeinde sowie über die Besten im Wettbewerb. In Brigade- und Vollversammlungen der LPG werden die Ergebnisse der Planerfüllung eingeschätzt, und in Einwohnerversammlungen wird der „Mach mit!“-Wettbewerb ausgewertet.

(NW)